



Liebe Mitarbeiter der Einrichtung "Elisabeth Diakoniewerk  
Niederschönhausen, liebe Redaktion der Zeitschrift "Dietrichs Glode",  
liebe Bewohner, wir bedanken uns sehr für die regelmäßige  
Zusendung der Hauszeitung.

Am 8. März jährt sich der Todestag meiner Mutter, Frau Else Bülk,  
87malig. Sie wurde 3 Jahre bei Ihnen gepflegt und betreut.  
Wir sind noch immer gedanklich und gefühlsmäßig mit Ihrer  
Einrichtung in Dankbarkeit verbunden.

Beim Lesen der neuen Zeitung gab es viele Erinnerungen an diese Zeit.  
Schon das Titelbild ist uns sehr vertraut. Auch wir haben Re-  
spekt vor der Arbeit aller Mitarbeiter Ihrer Einrichtung.

Von den Hausärzten ist uns Herr St. Probst bekannt und  
Frau Eva Dwarstedter war meiner Mutter auch stets eine  
nette Gesprächspartnerin. Wir grüßen sie herzlich und wünschen  
viel Gesundheit. Ein großes Dankeschön aus Rostock senden

R. Rei-Kaehler (Tochter v. Frau Bülk) und Familie.

Febr. 2013